

Communiqué de Presse

Les jeunes élus d'Ermont, lauréats de la 8e édition des Prix Anacej des jeunes citoyens, dans la catégorie Développement Durable.

Dans le cadre de l'Assemblée générale de l'Association nationale des conseils d'enfants et de jeunes (anacej), organisée ce jour, mercredi 6 juin 2018, en Avignon, le Conseil municipal d'enfants et de jeunes (CMEJ) d'Ermont fait partie des lauréats de la 8e édition des Prix Anacej des jeunes citoyens pour son sentier nature. Les jeunes élus sont fiers et émus d'avoir gagné ce prix qui les encourage pour la suite de leur mandat.

Le sentier nature, c'est quoi ?

Après avoir sillonné toutes les sentes d'Ermont pour leur projet de Parcorama (élaboration de quatre circuits-promenade sécurisés pour les Ermontois, à parcourir à pied, à vélo ou en trottinette... Cette action a été primée par le prix « coup de cœur du jury » par l'Anacej en 2016), les jeunes élus ont eu envie de créer «un petit coin de paradis » pour observer la biodiversité. Accompagnés de bénévoles et de services municipaux, ils ont aménagé la sente qui longe l'Accueil de loisirs Paul-Langevin et la voie de chemin de fer, rue François-Moreau.

Plantations, création d'un potager, pose de jardinières, création de nichoirs et d'un hôtel à insectes... Tout un écosystème classique de jardin se met en place permettant aux curieux d'observer le cycle de vie des végétaux (plantes aromatiques, légumes...), le travail des insectes pollinisateurs (abeilles, papillons...) ou encore celui des petites bêtes du sol qui participent au recyclage de la matière et à l'aération du sol (vers de terre, cloportes...). Cet espace propice à la détente se veut également collectif et chacun peut participer à l'entretien du lieu (arrosoirs en libre-service !).

Ouvert à tous, le sentier nature s'enrichira en plantations et en activités au fil du temps. Des jeux, élaborés par le CMEJ, viendront agrémenter cet espace, à la fois pour mieux comprendre la nature ou simplement pour se détendre.

